# 〈6・7月の学校生活より〉

## ■6年 親善バスケットボール大会 6月28日 (水)

川通小・新和小と、白熱した試合を行いました。当日は埼玉ブロンコスのミサカボ・パカ・ベニ選手が来校し、児童への激励と、ダンクシュートの披露をしていただきました。













## ■全学年 七夕の飾り 6月29日(木)

PTAのご協力で、和土ギャラリーに七夕の短冊を飾るスペースを作りました。将来の夢や上達したいことなど、児童は思い思いの願い事を短冊に書いていました。







# ■竜巻避難訓練 6月30日(金)

竜巻を想定し、シェルターを作る避難訓練を行いました。







## ■全学年 「おとぎの会」読み聞かせ 7月10日(月)

図書ボランティア「おとぎの会」に、各学級に読み聞かせをしていただきました。







■全学年 表彰朝会 7月18日(火) 硬筆展の、代表児童への表彰を行いました。



■前PTA会長 掲額式 7月15日(土) 前PTA会長 橋本 昭一様の掲額式を、役員の 方々のご出席のもと、多目的室にて行いました。





### ■5・6年 体育 7月19日(水)

着衣泳を行いました。服を着たまま水の中に入り、水着だけの時との体の動きの違いを体験し ました。







#### ■1学期終業式 7月21日(金)

体育館で1学期終業式を行いました。まず3・4年生の代表児童が1学期の振り返りについて の発表をしました。次に、校長先生より1学期の成長と夏休みの過ごし方についての話がありま した。最後に、生徒指導の担当の先生から、「和土小の信号」を使って、安全な生活について話を しました。





